

PREGON DE RAMIREZ

DIRECTOR
JOSE DIONISIO ALVAREZ
— SEMANARIO INDEPENDIENTE —
Fundado el 21 de Agosto de 1961

Dirección y Administración:
2164 RAMIREZ TELEFONO Nº 56
PRECIO DEL EJEMPLAR \$ 560.—
EDICION DE 6 PAGINAS

Año 13 — Nº 801 — 2 DE ENERO DE 1981 Registro Nacional del Derecho de Autor Nº 50269 / —
"INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIÓ A LA MENTIRA". SAN MARTIN.

Nuevas Precisiones sobre los Gobernadores y Ministros de la Futura Presidencia de Viola

BUENOS AIRES.— Ya se dieron como confirmados los primeros nombres de los ministros y colaboradores directos del futuro gabinete del presidente renaciente general Roberto Eduardo Viola. Anticipa los mismos un conocido matutino porteño y de acuerdo a ese anticipo, serían:

Para Salud Pública, el conocido investigador y médico endocrólogo Amilcar Argüelles; para ministro del Interior, el general Héctor Tomás Lloend; para la secretaria de Bienestar Social, contralmirante Alberto Lacoste ex vicepresidente del EAM (Ente Autárquico Mundial 78) y vicepresidente actual de la FIFA; para el ministerio de Trabajo, Julio César Porcile, y para Obras y Servicios Públicos, el general Diego Urlicat, ex director de Fabricaciones Militares.

CESAR BUNGE EN ECONOMIA?

Al economista César Bunge, se lo menciona ahora muy seriamente para alguno de los más importantes cargos dentro del ministerio de Economía algunas de sus secretarías. El economista de 62 años, tiene una foja de servicios oficiales que creditan veracidad a tal punto.

PROVINCIAS CON GOBERNADORES CIVILES

El mismo diario afirma que serán seis las provincias con gobernadores civiles, a saber: Catamarca, Entre Ríos, San Juan, Formosa, Jujuy y La Pampa.

Y ratifica que tanto Cacciatore, intendente de Buenos Aires, como el gobernador de Santiago del Estero, Ochoa, quedarán confirmados en sus cargos.

Entre tanto 16 serán los gobernadores militares, que se dividirán entre las tres armas.

CANDIDATOS PARA LAS PROVINCIAS

En principio se ha establecido ya en cuales provincias corresponderá a la responsabilidad de designar por las distintas armas, los nuevos gobernadores.

Por de pronto las distintas provincias se dividirán así: para la Armada,

Santa Fe, Salta, Tierra del Fuego, Chubut y Río Negro; para la Aeronáutica, San Luis, Mendoza, La Rioja, Santa Cruz e intendencia de la ciudad de Buenos Aires. En esta última, como es sabido, sería con firmado el brigadier Osvaldo A. Cacciatore.

Para el Ejército, provincia de Buenos Aires, Córdoba, Entre Ríos, Chaco, Corrientes, Formosa, Neuquén, Santiago del Estero, Misiones, San Juan, Catamarca, La Pampa, y Tucumán.

Aunque sin dar el nombre —el del señor Eduardo Caminal— la misma versión adelanta que el futuro gobernador de Entre Ríos sería un hombre de unos 40 años, estrechamente vinculado a sectores agropecuarios de uno de los cuales es dirigente, y nacido en Concordia, detalla todos estos datos confirmarian esa designación ya adelantada por los diarios, hace tiempo.

Candidatos a goberna-

Activan el Estudio para Cambio de la Moneda Argentina

BS. AIRES.— El Banco Central habría acelerado los estudios tendientes a cambiar de denominación y equivalencia del signo monetario nacional, cosa que probablemente ocurriría, en el mejor de los casos a mediados de 1981, según las versiones circulantes emanadas de la autoridad monetaria.

Desde hace algunos días, filtraciones informativas reavivaron un tema que, de una u otra forma, se viene manejando desde 1977, cuando se señaló que tal cambio se daría una vez que el precio del dólar llegase a los 2.000 pesos por unidad, para establecer con la nueva paridad una equivalencia de "dos a uno" con la divisa norteamericana.

Tal posibilidad ya no será cumplida, señalándose en fuentes del BCRA que para introducir este cambio habría falta, a partir de ahora, no menos de cinco o seis

meses, siempre que se hubiesen tomado la determinación política correspondiente y las autoridades nacionales que asumirán en marzo estuviesen de acuerdo.

GOBERNADOR PARA JUJUY

Entre tanto el diario Jujeño El Tribuno, en reciente edición anticipa el nombre del que podría ser el nuevo gobernador de la provincia norteña. El dirigente del partido Movimiento Popular Jujeño doctor Horacio Guzmán habría recibido un ofrecimiento concreto sobre el particular. No obstante ello también, en caso de no aceptación por el nombrado, entra en las posibilidades, la perspectiva de que pudiera ser nombrada su hija o ex legisladora nacional, Cristina Guzmán.

La cuestión en discusión es la paridad que tendrá el nuevo signo. Existen dos opciones, la de un cambio "redondo" dividiendo simplemente el valor actual por 1.000 o 10.000, o la que ha dado en denominarse "exótica" que surgiría de dividir por un número tan arbitrario como podría ser 8.743,28, en forma de tornar virtualmente imposible la conversión mental.

Por último queda el tema de su denominación.

Puede especularse entonces con que la nueva moneda podría llevar nombres como "el San Martín", "El Libertador" o cualquier otro a excepción del mencionado por alguna versión circulante el "peso argentino".

Rechaza E. U. Pago Rescate por los Rehenes

WASHINGTON.— El gobierno de la Casa Blanca ha rechazado de plano la exigencia del gobierno iraní que demanda el pago de 24.000.000 dólares por la liberación de los 52 rehenes en poder del gobierno de Teherán.

Washington aparentemente hace oídos sordos a la amenaza de la gente de Khomeini de que los rehenes serán juzgados y condenados. Y aún a la última formulada sobre el particular en el sentido de que "nunca serán liberados".

Leve Aumento de Costo Vida en Diciembre

BS. AIRES.— El costo de los precios mayoristas y minoristas en el mes de diciembre —según ha trascendido— habríanse incrementado en las cifras calculadas y en cierto modo pronosticadas por el ministerio de Economía. Serían del 2 o los mayoristas y del 4 o los minoristas, con relación a los aumentos de noviembre.

Con tales aumentos se confirmarían los cálculos para los aumentos anuales de 1980, pronosticados por la misma fuente: un 60 por ciento para el costo de los artículos mayoristas y un 90 por ciento para los minoristas.

Comienzo de las Clases 9 de Marzo

BUENOS AIRES.— La secretaria de Educación informó que el período lectivo 1981 en los establecimientos de nivel primario y medio de todo el país, comenzará el 9 de marzo próximo, de acuerdo con lo prescripto en el calendario escolar único para el año venidero.

La disposición —aclaró— no alcanza a los institutos de nivel terciario ni universitario.

Confirma Aumento a Jubilados: 20 o/o desde 1o. de Enero



Ministro Fraga.

BUENOS AIRES.— Las remuneraciones de los jubilados y pensionados del Régimen Nacional de Previsión Social fueron incrementadas en un 20 por ciento a partir del ayer jueves, confirmó anoche en conferencia de prensa el ministro de Bienestar Social, contralmirante (RE) Jorge Fraga.

La jubilación mínima es, a partir del primero de enero, de 621.400 pesos por mes; la pensión mínima y la jubilación anticipada para la mujer de 528.190 pesos; la jubilación máxima de 6.668.700 pesos y el haber mínimo de las pensiones por vejez

e invalidez de 369.740 pesos.

También a partir del ayer jueves, la asignación familiar de los jubilados y pensionados por concepto pasó de 80 mil a 170 mil pesos mensuales.

CREDITOS DEL B. H. N. E. INDEXACION DE CUOTAS

Fraga también adelantó, que a partir del primero de enero fueron aumentados en un 22 por ciento los créditos a jubilados para la adquisición de viviendas.

Esos créditos pasaron de 33 millones a 45 millones de pesos.

Sobre el anunciado incremento del 26 por ciento de las cuotas del Banco Hipotecario Nacional a los adjudicatarios de créditos a planes de financiación de viviendas, reveló que el ministerio dará a conocer próximamente un comunicado "bastante explícito".

Anticipó que "en algunos casos se van a contemplar la situación de los adjudicatarios", aunque aclaró que "también hay muchos que están pagando cuotas de 200 mil pesos por casas o departamentos de cuatro ambientes y con este aumento pagarán por mes alrededor de 380 mil pesos".

Formación Moral y Cívica en Todos los Planes de Nivel Medio

BS. AIRES.— El poder ejecutivo, mediante un decreto dado a conocer el 29 implantó la asignatura "Formación Moral y Cívica" en todos los planes de estudio a nivel medio, la que deberá dictarse en los tres cursos correspondientes al ciclo básico o en sus equivalentes, con dos horas semanales, de cátedra por curso a partir de 1981.

El decreto faculta al ministerio de Cultura y Educación a establecer los contenidos y metodología correspondientes a la nueva

asignatura, a modificar la estructura de los planes de estudio cuando la inclusión de la misma así lo requiera y a dictar las medidas necesarias para resolver los problemas que surjan como consecuencia de esta implantación.

En los fundamentos de la medida se señala que "es deber del superior gobierno de la nación asegurar a la sociedad argentina su continuidad histórica y velar por la vigencia de los valores sustantivos por nuestra nacionalidad".

La Sana Práctica

Con muy auspiciosa, y así lo destacamos, las obras realizadas últimamente en nuestra ciudad, las en ejecución y las programadas. Evidentemente se está, en este sentido, transitando por la buena senda y procediendo con buen criterio y debida oportunidad, haciendo por el adelanto y embellecimiento de la ciudad.

En la misma forma en que señalamos los aspectos deficitarios de la ciudad, también reconocemos la que constituye el avance por cualquier concepto —de ahí que una u otra de nuestras actitudes van dirigidas con carácter de "sentencia" para el bienestar y progreso de la comunidad— por lo menos así lo entendemos, y estamos obrando en consecuencia, con la escrupulosidad y la lealtad que nos acredita a ser escuchados y tenidos en cuenta para obrar y corregir, si estamos en lo cierto, de ninguna manera esprimimos la crítica agresiva.

Hoy, lamentablemente, debemos referirnos a uno de los aspectos negativos creado hace algo más de un mes. Desde entonces, la Municipalidad, previo aviso, está procediendo a la recolección de los residuos domiciliarios, en forma alternada, es decir, dividida la ciudad en dos sectores, recoge la basura día por medio en cada uno de ellos.

Esto diríamos así en los libros, pues en realidad tampoco se hace estrictamente y en horarios razonables y ciertos.

No encontramos asidero a esta medida que estimamos en un principio como eventual. Pero son muchos los días transcurridos para dar le ese carácter.

Lo cierto es que la práctica adoptada es inaceptable en cualquiera época, máxime en la temporada estival cuando es obvio, la descomposición de los residuos se produce de inmediato de ser tales, con el consiguiente desprendimiento de malos olores, proliferación de microbios e insectos, plagas que atentan contra la salud de la población, muy peligrosamente y contra las cuales se está emprendiendo —precisamente— una campaña en el orden provincial. Claro que todo esto es obvio, y odoso calificar las escuelas de cosas negativas, que trae la no recolección cotidiana de basura —como señala el lector—. Pero hemos querido exponer una muestra de la magnitud del problema que va mucho más allá de la estética edilicia y la pulcritud, para que se tenga bien presente y se vuelva por la sana práctica anterior, la de la recolección diaria de residuos.

Obras y Servicios Municipales

Hace algún tiempo nos referimos a numerosas obras realizadas y servicios, en los últimos años por la Municipalidad de Gral. Ramírez.

Para ampliar el panorama descrito parcialmente en la oportunidad, hemos recabado la información a la municipalidad la que nos ha suministrado la siguiente exposición:

Información Municipal Obras y Servicios

Intensa ha sido la tarea desplegada por las autoridades municipales en el transcurso de los últimos años, en lo que se refiere a Obras y a Servicios Públicos. Ella ha quedado plasmada en varias realizaciones de verdadera envergadura, con su consiguiente evolución de imagen de pueblo embellecido y modernizado. Tales Obras y Servicios forman una lista largo de enumerar, pero, no obstante ello, extractamos los siguientes:

Sistema de Desaguos Cloacales: Se han tendido casi 12 km. de caños, con sus correspondientes bocas de registros, ramales y curvas. Se construyeron 2 lagunas estabilizadoras, una, anaeróbica y otra, facultativa, con su terraplén. El número de frentistas conectados a esta mejora alcanza a los 200, y a pedido de los mismos se ha previsto la construcción de 40 cuerdas más para 1981.

Iluminación de la Ciudad: Se ha mantenido la misma se amplió con 33 columnas más, completas y se inició la del acceso, con 22 columnas y un semicírculo, más los 23 artefactos luminícos, a gas de mercurio y acionados por corriente trifásica.

Escuela Monárquica: Propugnada por la Asociación Argentina de los Alemanes del Volga - Filial Ramírez, que desarrolla la Misión Monárquica referida a la especialidad Carpintería en Madera, que ha concluido su primer año en este 1980.

Viviendas: Se han construido 34 viviendas y 6 están en ejecución, todas de tipo modular y distribuidas en distintos sectores de la ciudad. Esto se ha logrado con recursos propios y aportes de ramas del Gobierno provincial.

Camino ripado al Cementerio: Se ha modelado y afirmado el camino, con colocación de riolo, en un tramo de 2 km., con su correspondiente mantenimiento.

Camino mejorado: Construcción del camino a Isletas, con una base a realizar de 6 km. Se ensanchará, con su correspondiente corrido de alambrados y postes de teléfonos. Se arreglarán cunetas, se colocaron tubos de alcantarillas, se cortó la caja y se colocó broza. Luego se procedió al compactado y riego, esperándose terminar para efectuar los riegos de asfalto. Hasta la fecha se ha avanzado 4 km.

Forestación: Se han plantado 4.000 ejemplares en diferentes lugares, unificando las especies por calle. Hasta ahora figuran las siguientes: Grevillea, Acacia Floribunda, Acacia de Constantinopla, Crespón, Aromo Francés, Acacia de Albata, Acacia Globosa, Sauce Híbrido, Liquidambar, Catalpa, Ibirá Pitá, Olmo Plumilia, Liquidambar, Paraiso Sombrilla y Dracena Indivisa. Se prevé para 1981, 100 cuerdas más a razón de 20 unidades cada una, con un total de 2.000 unidades.

Cementerio: Construcción de 4 baterías con un total de 96 nichos de acuerdo a las necesidades locales y circunvecinas.

Tanque de Agua: Se hizo la recepción y puesta en funcionamiento del mismo, con una capacidad efectiva de 300.000 lt., ubicado en el Complejo Polideportivo Municipal, para reforzar la atención a la provisión de agua a la ciudad.

Veredas: Se ha trabajado activamente en su construcción, alcanzándose a la fecha la importante cifra de casi 2.500 mts., continuándose las obras con la colaboración de vecinos que aportan su mano de obra, sobre todo en el Barrio San Carlos, donde se construyeron viviendas.

Aguas Corrientes: Se trabaja en la habilitación de nuevos sectores, reposición de cañerías deficientes. Se espera poder recimentar la red actual y brindar así un mejor servicio.

Monumento al Libertador: Con motivo del bicentenario del nacimiento del Gral. San Martín, se inauguró en avenida San Martín, frente a la plaza del mismo nombre, un monumento que guarda documentación destinada a la generación del año 2.050, flanqueado por las banderas de los 3 países que liberó Argentina, Chile y Perú.

Natatorios y Anexos:

Se construyeron dos piletas: una de 8 x 16 mts., y otra de 16 x 25 mts., con todos sus accesorios y especificaciones, de acuerdo a lo que dictamina la Dirección de Saneamiento y Ambiental. Construcción de dos cuerpos que contienen: uno en planta alta, vestuario para varones mayores y en planta baja, vestuario para menores mayores y menores; otro en planta alta, de estar y en plan-

ta baja, **luna la cordillerá**, vestuario para niños, sala de primeros auxilios y oficina de administración. Además tiene iluminación a gas de sodio y mercuro; todo el sector se encuentra parquetizado, en restado y provisto de mesas y sillas.

Se espera contar con los fondos suficientes como para encarar obras que ya están en etapa, con sus presupuestos tentativos.

Aumento de tarifas en el túnel desde 1ro. de enero

PARANA (Oficial).— La Comisión Administradora Interprovincial del Túnel Subfluvial "Hernandarias", hace saber que por disposición del Consejo Superior Interministerial del Ente, se ha dispuesto incrementar las tarifas de peaje en el Túnel "Hernandarias", en sus distintos rubros, a partir de las 12 del 19 de enero de 1981, en la forma que a continuación se indica:

Motos \$ 1.000, automóviles \$ 5.000, pick-up \$ 7.000, camión de 2 ejes \$ 10.800, camión de 3 ejes \$ 27.000, camión con acoplado o semirremolque de 4 ejes \$ 36.000, camión con acoplado o semirremolque de 4 ejes \$ 36.000, camión con acoplado o semirremolque de 4 ejes \$ 36.000, camión con acoplado o semirremolque de 4 ejes \$ 36.000.

Se hace constar que el incremento de tarifa ha sido motivado por la variación de los costos de mantenimiento y funcionamiento del Ente.

En Argentina no es Así

Perros pastores alemanes comenzaron a ser utilizados por primera vez en la lucha contra el crimen en el sistema de trenes subterráneos de Nueva York. Pero algunos pasajeros descubrieron que los perros son un impedimento psicológico para viajar. "Me siento paranoide con estos perros. Les temo", dijo una pasajera a quien se unió otro pasajero para decir, "Me recuerdan la Gestapo".

Sin embargo la medida fue aplaudida dada la

SINTESIS DE LOS CABLES

INAUGURACION DE PUENTE DE SALTO GRANDE

MONTEVIDEO — Entre el 9 y el 18 de julio de 1981, será inaugurado el puente carretero que cruza por el complejo hidroeléctrico binacional de Salto Grande. La ruta ferroviaria adosada al mismo puente se habilitará en noviembre del mismo año.

URSS, MOTOR DE OTRA GUERRA MUNDIAL

PEKIN. — El diario del Pueblo de esta capital comentó el primer aniversario de la invasión soviética a Afganistán. Señala que otra guerra mundial puede ser imitada, sólo si se opone resistencia decidida a la política expansionista de la

tremenda inseguridad que reina en aquél medio de transporte y luego del asesinato de John Lennon.

La violencia en las aulas de las escuelas públicas y el número de delitos cometidos por los estudiantes es tan frecuente que ya se ha convertido en algo común que no sorprende ni a los maestros, víctimas frecuentes de la situación. Los profesores jamás toman las escaleras para ir de piso a piso, sus despachos están siempre cerrados, y entre los claustros se ha formado un fondo común al que todos contribuyen como "seguro" ante robos, desperfectos de automóviles y otros "ataques" de sus alumnos. Toda esta violencia corresponde a la que puede existir y comprobarse viajando en metro o caminando por las calles.

Unión Soviética.

BALAS MATADORAS DE MONJAS

SAN SALVADOR. — La investigación realizada —por riormente de una extinción— en los cuerpos de monjas asesinadas en El Salvador recientemente, descubrió que uno de los cuerpos presentaba heridas con balas que utilizaba el cinto salvadoreño. Lo que se logró comprobar fue explosivo es de fabricación estadounidense o na-

VENDO
Pickup Gladiator. Caja de 4ta. Z.F. 1968.
Motor recién reparado.
Tratar: Antártida Argentina 459. Tel. 180.

Ramirez
Automóviles
Saluda a la ciudad con motivo de las próximas fiestas y agradece a clientes, comercio y banca por el apoyo brindado en el año de su inauguración.
Ofrece la seriedad, garantía y responsabilidad de su firma.
SUB AGENCIA FORD
Y MERCADO DEL USADO
Supremo Entrerriano e Independencia
Gral. Ramirez.

VENDO
2 TERRENOS
Inmejorable situación, a 40 metros del acceso pavimentado —frente fábrica Frizler—. Excelente oportunidad.
Medidas: 10 x 50 cada uno.
Tratar: HECTOR O. MARINO
Libertad y Triunvirato. Tel. 46 Gral. Ramirez.

Estación de Servicio SHELL

CAMBIO DE ACEITE Y FILTROS — LAVADO — ENGRASE.
LAVADO DE AUTOMOVILES Y CAMIONES

PROXIMAMENTE APLICACION DE PROTEX - ADEMAS CONTAMOS CON SERVICIO DE GOMERIA
ACERQUESE, CONSULTENOS, COMPRUEBE LA CALIDAD DE NUESTROS PRODUCTOS SHELL

29 DE SEPTIEMBRE 240

TEL. 253

GRAL. RAMIREZ

Suicidase al Paso de un Tren pero Esto Salva a Ebrío Dormido en la Vía

Un tren de carga N° 5012, que al mando del maquinista Clara Arsujo ingresaba a la estación Concordia del ferrocarril Urquiza, causó una tragedia. Y en el breve tramo de una cuadra más, pudo haber dado muerte a otro hombre ebrio, que se había acostado a dormir sobre las vías.

El maquinista del mismo fue totalmente impotente ante la consumición del suceso, ya que no pudo frenar el tren cuando advirtió la inminencia de la tragedia. Consiguó al detenerlo minutos después y evitar así un segundo drama.

La víctima del desgraciado suceso fue Jorge Alberto Fernández, de 18 años. Alrededor de las 21, en momentos en que el mencionado convoy transitaba cerca de la intersección de las vías

con calle Sarmiento, presa de una crisis nerviosa abandonó su domicilio y en un irreflexivo gesto suicida se arrojó delante de la locomotora, ante la asombrada impotencia del maquinista. Este procuró detener el convoy, y ello fue lo que salvó circunstancialmente la vida de otro hombre, cuya identidad no fue proporcionada, que se había dormido sobre las vías prácticamente a la altura de la intersección de éstas con 25 de Mayo.

Vecinos del lugar al advertir el avance del tren y la presencia del hombre dormido sobre los rieles, acudieron a sacarlo de allí, lo que fue posible por la lenta marcha del convoy.

Uno de los vecinos del lugar halló sobre las vías el cuerpo ensangrentado de Fernández, y a un costado la cabeza seccionada del in-

Camión de Vialidad de E. Ríos rompe puente ferroviario en ruta 14

C. DEL URUGUAY, SIN SERVICIO DE TRENES

El martes 23 se produjo la interrupción del tránsito ferroviario entre la población de Caseros y la ciudad de Concepción del Uruguay. A esta última no llegan los trenes hasta tanto no se repare la estructura del puente ferroviario que atraviesa la ruta 14.

El serio percance lo provocó —por rara paradoja— un camión de Vialidad Provincial que chocó ese día 23 contra la estructura de dicho puente, fortunado joven.

Sustanciadas las actuaciones judiciales de rigor, los restos de Fernández recibieron sepultura en el cementerio de Concordia.

en circunstancias en que transitaba por la ruta aludida transportando una pesada máquina vial, con una altura mayor que la luz del puente.

Las autoridades de Vialidad con asiento en Concepción del Uruguay informaron que fueron solicitados técnicos ferroviarios a la capital federal para que den su opinión sobre la gravedad del daño que presenta el puente y dispongan las reparaciones que sean necesarias.

Mientras tanto el tránsito ferroviario entre el resto de la provincia y Concepción del Uruguay está interrumpido y termina en estación Caseros hasta que pasajeros y cargas deban llegar en transportes carreteros, para poder abordar los trenes.

Liquidan Otra Importante Financiera

25 el número de cierres ordenados por la autoridad monetaria desde el 7 de marzo último.

La compañía financiera liquidada, que al 30 de agosto último se situaba en el tercer lugar del respectivo ranking por depósitos, habría solicitado su propia liquidación por la delicada situación que venía atravesando, agravada por las acreencias, ahora virtualmente incobrables, que tenía con el grupo SABETRU y que superaban los 4 millones de dólares.

BUENOS AIRES. — El Banco Central dispuso liquidar la Compañía Financiera Flores, convocándole la correspondiente autorización para funcionar en el marco de la Ley de Entidades Financieras y elevando a

Letler & Wollert

MATERIALES DE CONSTRUCCION
SANTARIOS
PINTURAS — ELECTRICIDAD
HIERROS — CAÑOS Y ALAMBRES
BELGRANO Y ARENALES — TEL. 307
GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS).

Llegó a General Ramirez

EL HIELO TROZADO EN BOLSITAS
Vende Fábrica de Hielo de DAVID KRENZ
Tel. 172 Gral. Ramirez.

OFRECEMOS:

LIBROS DE IVA: COMPRAS Y VENTAS
BAJOS PRECIOS.
TALLERES GRAFICOS

"24 de Mayo"

F. FONSECA 169 — TEL 55 — Gral. Ramirez
Entre Rios.

Dr Flores

HOMEOPATA
El día 19 de Enero atenderá nuevamente en Tratado del Pilar 126 (Peluquería de la Sra. de Brunner) de 15 a 17 horas.
Consultas en la dirección mencionada.

)))GUIA PROFESIONAL(((

MARCELO ALCIDES MONTERO

MAESTRO MAYOR DE OBRAS
ESTUDIO TECNICO

Proyectos — Cálculos — Relevamientos
Direcciones de obras — Construcciones y Refacciones — Planos de instalaciones: Sanitarias — Electricidad.
Libertad 135 Gral. Ramirez (E. Ríos)

GRACIELA ALICIA FOLMEZ
ABOGADA

Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesiones — Jubilaciones y Pensiones.
BELGRANO 309

Gral. Ramirez (Entre Ríos)

JOSE L. BRUMATTI

ESCRIBANO TITULAR

Fonseca 31 — Tel. 190 — Gral. Ramirez

DR. ERNESTO D. DESIO

NARIZ — GARGANTA — OIDO

Cirugía estética de nariz, orejas, párpados, arrugas faciales, lunares.
Atiende: Consultorio Dr. Alcides C. Desio.
El 1er. sábado de cada mes a las 9.30 horas.

DRA. MARIA ZUNILDA SOIOLI

ECOQUIMICA

Atiende todas las Mutuaks
En Avda. Avellaneda 51.

Domicilio particular: San Martín 112 — Tel. 48

T. OPTICO NACIONAL

ABEL OMAR MACARI

Atiende el 3er. sábado de cada mes en Avda. RAMIREZ 60.- Pedir turno en el domicilio particular del Sr. Alfredo Jacob (Avda. Ramirez 60).

En NOGOYA San Martín. — Teléf. 1940

DR. CARLOS A. DESIO

CIRUJANO OCULISTA

Inst. Oftalmológico "Castroviejo"

Urquiza 631/91 — Tel. 12678 — PARANA

RICARDO DUSSE

Maestro Mayor de Obras

Mat. Col. de Ingenieria 585 N

Avda. Ramirez 80 Gral. Ramirez.

NOTAS SOCIALES

NOTICIAS PARROQUIALES

Nacimientos

SANTAS MISAS:

Primer Viernes 2 a las 20: libre.
Sábado 3 a las 20: libre.
Domingo 4 a las 8: libre. A las 20: Intención de la Hija de Erminia Ferner. A las 10: en Camps.
Martes 6 a las 20: P. Gaspar Schaab pp. Leoncacia Butvilofski.
Viernes 9 a las 20: Victor Vega, funeral pp. esposa.

SALUTACION PARA ESTE COMIENZO

El comienzo del año es tan signado como Día de la Paz y de la Madre de Dios. En la homilía del Concilio de Efeso, del año 431, San Cirilo de Alejandría comenzaba: "Te saludamos, María Madre de Dios, Tesoro que ha de ser venerado por todo el orbe, lámpara inextinguible, corona de virgindad, cetro de recta doctrina, Templo indisoluble, lugar que no puede ser tomado por otro..."

Madre y Virgen, por la cual Aquel que viene en nombre del Señor es llamado bndito en los Santos Evangelios".

Acercas de la Paz, dijo Mons. De Andrea: "es más fecunda que la guerra, y la sanare, infinitamente más sagrada que la tierra".

FIESTA DE LOS NIÑOS

A pesar de no ser feriado el próximo 6 (celebrándose la parte litúrgica de Epifanía o manifestación de Dios, el domingo 4) sin embargo, con los niños haremos una concentración a las 19 horas de ese día 6, proyectando audiovisuales alusivos, sorteo y distribuyendo juquetes como premios de asistencia, terminando con una Misa especial a las 20 horas.

PARA LA FELICIDAD FAMILIAR

Como se construye ladrillo tras ladrillo, propon

Cumpleaños

—El 25 del mes ppdo. cumplió su primer año de vida la pequeña Heidi Plaumer, quien fué cariñosamente agasajada por sus padres, demás familiares y pequeños amigos.

—Rodeado del cariño de sus familiares agregó un año más a su existencia el 29 del mes ppdo. el Sr. Carlos Lust.

—Fué cumplimentado por sus familiares y amistades el 29 del mes anterior con motivo de cumplir años el Sr. Jorge Alberto (Ruso) Enrique.

gó. 1) No considerarse nunca demasiado viejo para tomarse de la mano del cónyuge. 2) En acordarse de decir "te quiero" por lo menos una vez al día. 3) En no acostarse sin haberse antes reconciliado (o rezado el Padre nuestro). 4) En no tener al cónyuge por algo de "cajón" sino, como prolongando el noviazgo. 5) Servirse el uno al otro con la comprensión, buen humor... 8) En saber perdonar, no siete veces al día, sino setenta veces siete. 9) En reservarse un rincón para las cosas del espíritu, y buscar en común lo bueno y lo bello. 10) Casarse no sólo con el cónyuge apropiado, sino ser el cónyuge apropiado.

Agradecimiento

Francisco Findelsz
Q. E. P. D.

Falleció el 24-12-1980. Sus deudos agradecen íntimamente a todas las expresiones de condolencias hechas presente con motivo del alejamiento definitivo de su querido familiar.

Floriser Biscarreta
Q. E. P. D.

Falleció el 26-11-1980. Al cumplirse el 26 de diciembre el 1er. mes del fallecimiento del Sr. Floriser Biscarreta, su esposa e hijos hacen presente su profundo agradecimiento a quienes solidariamente les acompañaron en los angustiosos momentos vividos por la irreparable pérdida de su querido ser.

15 AÑOS

El 31 de diciembre cumplió sus gráciles 15 años la Srta. María Nérida Zinsmeister, simpática niña de nuestro medio.

La agraciada María Nérida es alumna del Colegio "Sagrado Corazón" de la ciudad de Crespo, del que es aventajada alumna que ingresa al 3er. año del bachillerato.

La feliz quinceañera será agasajada en una reunión juvenil que ofrecerán sus padres, mañana sábado, en el Centro de Empleados de Comercio, donde será objeto de múltiples muestras de simpatías y afectos por familiares, amistades y compañeros de estudios.

—Cynthia Paola llegó el 18 del mes ppdo. para felicidad del hogar de los esposos Miguel Angel Simolne y María Luisa Riffel.

—A los nombres de Pamela Marisel responderá la niña cuyo advenimiento se produjo el 22 del anterior mes colmando de dicha el hogar de los esposos Julio José Eisenacht e Hilda Basilia Zeballos.

—Emilio Martín lleva por nombres el pequeño que nació el 20 de diciembre para dicha el hogar de los esposos Héctor Daniel Reula y Silvia Mabel Graff.

—Paola Marisel es la pequeña que nació el 22 del mes ppdo. para alegría del hogar de los esposos Jorge Atilio Cuevas y Delia Estela Strauch.

—Desde el 28 del mes de noviembre el hogar de los esposos Hugo Norberto Benítez y Norma Graciela Zapata se ha visto alegrado con la llegada del pequeño Carlos María.

Necrológicas

Francisco Findelsz
Q. E. P. D.

Dolorosamente repercutió entre familiares y allegados la noticia del fallecimiento del Sr. Francisco Findelsz, producido el 24 de diciembre ppdo. El extinto contaba 73 años de edad.

Sus restos velados en la sala mortuoria de la empresa "Santa Catalina", recibieron sepultura cristiana en el Cementerio Evangélico, acompañados por un doliente cortejo fúnebre.

Turismo y Artesanía. Fiestas de Colón

Se programa activamente en Colón la Fiesta Provincial del Turismo, la que tendrá lugar durante la tercera semana de enero con culminación el sábado 17. Para esa fecha será consagrada de entre los concursantes que representarán a los distintos departamentos de la provincia que han sido invitados a participar, la reina provincial de los turistas.

La Comisión de Turismo de Colón, su organizadora, prepara además, para más adelante, en la primera quincena de febrero, la Fiesta Provincial de la Artesanía.

Franqueo Pagado
Concesión Nº 6
Distrito 12
Conces. Nº 23
Tarifa Reducida
Gral. Ramirez
(E. Ríos)

Correo Argentino

Aumentaron las Divisas y el Circulante Elevan Precio de los Combustibles.- ¿Otro Aumento en 15 Días?

Las reservas internacionales se incrementaron en 45.381 millones de pesos durante la tercer semana de diciembre, en tanto que la circulación monetaria aumentó en 2 billones de pesos, según surge de las cifras del balance del Banco Central correspondiente al período comprendido entre el 16 y el 23 de diciembre, difundido por el Banco Central.

El saldo del capítulo "Oro, divisas y otros activos externos", del activo del balance, pasó de 9 billones 126.981 millones de pesos a 9 billones 172.362 millones, lo que arroja el aumento señalado, de 45.381 millones de pesos.

En el pasivo se registra que el saldo de la circulación monetaria pasó de 17 billones 7.477 millones de pesos a 19 billones 931.293 millones de pesos, lo que arroja el incremento señalado, de 2 billones 923.816 millones de pesos, equivalente a un 16,4 por ciento.

BS. AIRES.— El precio de los combustibles líquidos quedó incrementado en un 10 por ciento, promedio, a partir del primer minuto del martes. La secretaría de Energía acumuló de una sola vez, los aumentos, pautados correspondientes a diciembre y enero, según se informó oficialmente.

De acuerdo con lo dispuesto, la nafta especial pasó a costar de 1.250 a 1.380 pesos el litro (10,4 por ciento), la común de 1.030 a 1.130 pesos (9,7 por ciento), el kerosene y el gas oil de 750 a 830 pesos el litro (10,7 por ciento), diesel oil, de 443 a 484 pesos (9,2 por ciento) y el fuel oil de 262 a 286 pesos el kilogramo.

Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos.
M. L. A.

Juan Carlos Velázquez Raúl Anibal Nasta
M. M. de Obras
ESTUDIO TECNICO DE CONSTRUCCIONES
En su primer aniversario agradecen al pueblo de Gral. Ramirez el apoyo recibido y desean un feliz y próspero año 1981.

(9,2 por ciento de aumento).

Sin embargo, estimados empresarios indicaron que, por el aumento de la bonificación a los exportadores, puede deducirse que sólo la mitad de aquel incremento correspondió a los impuestos, mientras que la parte restante correspondió íntegramente, a la tarifa.

Las mismas fuentes anticiparon que es dable esperar un nuevo incremento "para dentro de unos 15 días", que también se escuchará en aquel argumento de fines del mes pasado.

Rapto Simulado y Abogado Preso

ROSARIO.— La justicia dispuso la detención del abogado Jorge Laciara, que ha resultado ser el cómplice del acudado comerciante Salomón Saúan, en el simulado rapto de este último, manobra mediante la cual los dos implicados pensaban obtener un beneficio de un millón de dólares sustrayéndolo sin duda al control fiscal y convirtiéndolo en dinero negro.

Los entretelones de la manobra, ha dado mucho que hablar en los últimos días, cuando el mismo quedó en evidencia.

Sanatorio Evangélico

de la Congregación Evangélica Alemana de General Ramirez

AVDA. SAN MARTIN 670/90 — TELEF. 170.

DIRECTOR: Dr. Daniel O. Mareoni (Oncología y Clínica Gral.)
Sud-Director Interino: Dr. César Julio Saralegui (Cirugía General).
Dra. Lina Meier (Bioquímica).

ESPECIALIDADES:

Cirugía General: Dr. César Julio Saralegui.
Ginecología: (Dr. Carlos Méndez) días miércoles c/14 días.
Traumatología: (Dr. Raúl Grasso Urquiza) días miércoles c/14 días.
Urología: Dr. Ulises Juárez (días jueves).
Cardiología: (Dr. Daniel Mareoni) Lunes a jueves y sábado.
Oftalmología: (Dr. Santiago Vazquez) cada tercer sábado del mes.
Gastroscopia y Radiología Digestiva: Dr. José María Gallizi (días jueves)
Enfermedades de la piel: Dr. Alejandro Campos Carles (días miércoles cada 14 días).

Kinesióloga: Alba Barolin (3 veces semanales).
Podólogo: Reynaldo Bentancourt (martes de mañana).

PRESTACION DE SERVICIOS EN:

Radiología — Laboratorio de análisis clínicos — Internación — Cirugía — Terapia intensiva (Unidad coronaria) — Onda corta — Electrocardiografía — Partos — Consultorios externos.

Atención de urgencia las 24 horas del día. — Se atienden mutuales. —
Otras Sociales y Seguros.- Pedir Turno.

Farmacia de Turno

EL PROXIMO SABADO POR LA TARDE Y DOMINGO CUBRE LOS TURNOS LA FARMACIA SAN ROQUE DE JORGE REBERTY

Sr. Productor: Sus Cosechas de Trigo y Lino Confíelas a:

ACOPIO DE CEREALES — SEMILLAS
CONTRATISTA RURAL

Marcelo E. Hoffmann

FABRICA DE ALIMENTOS BALANCEADOS
TRANSPORTES GENERALES

PAGAMOS POR LINO EL 94% A LOS 16 DIAS
POR TRIGO EL 93% A LOS 15 DIAS

¡CONSULTENOS! OBTENDRA LOS MEJORES PRECIOS DEL MERCADO AJUSTADO A RIGU
ROBAS CONDICIONES DE PAGO EN FECHAS DETERMINADAS.

10 DE JULIO 1970

TEL.: 142 (Adm.) — 302 (Fáb.)

ORAL RAMIREZ (R.R.)

El Gobernador de la Provincia General Aguirre Dirigió un Mensaje a Entre Ríos

Un extenso mensaje a la provincia, dirigido el lunes a través de la radio y la televisión, el gobernador de la provincia, general de brigada (R.) Carlos E. Aguirre. El mismo fue en cierta manera una reseña de su labor cumplida a lo largo de 1969. Y se cerró con un saludo a la población de la provincia, invocando para la misma la protección de Dios y formulando los mejores votos para que la felicidad, la paz y la libertad "reinen sobre esta tierra de promisión".



LAS ASPECTOS MAS SALIENTES

Los temas más salientes de su mensaje fueron los que se refirieron a las partes de la gestión económica y de los asuntos sociales:

Económico

En el área de Economía, expresó que este Proceso, se ha continuado en la línea de financiar los gastos con recursos genuinos, en su mayor parte, asignándolos a los conceptos y finalidades que constituyen las prioridades básicas.

Al referirse al gasto público clasificado por finalidades, mencionó que el 26,3 o/o se asignó al desarro-

llo de la economía; el 23,5 o/o de las rentas generales a Cultura y Educación; el 16,4 o/o al área de Bienestar Social y el resto a Salud, Seguridad y Administración General.

Luego se refirió a la parte impositiva, expresando que la efectividad de los métodos de control se traduce en un crecimiento de la recaudación a valores constantes. Mencionó la labor en el orden catastral y posteriormente el desarrollo agropecuario, cuyo objetivo fundamental fue el aumento de la producción mediante la expan-

sión y la intensificación, elaborándose e iniciándose los programas a corto, mediano y largo plazo. "Buscamos — dijo — el desarrollo de las distintas zonas que componen el quehacer productivo de la provincia y que dicho desarrollo se produzca motorizando las actividades en aquellas zonas suficientemente aptas para lograrlo".

Añadió luego al programa cumplido en Obras y Servicios Públicos, en materia de edificios públicos, arquitectura hospitalaria, hidráulica, energía eléctrica, en la que Entre Ríos es una de las

provincias con mayor densidad de electrificación rural en relación a la dimensión de su territorio. El Social

Mencionó luego el gobernador la acción cumplida en el ministerio de Asuntos Sociales, la que se orientó hacia la trascendente finalidad de asegurar la protección y atención integral de los grupos familiares carenciados como una forma de solución justa a los reales problemas de carácter social. Ello se concretó en un vasto plan cumplido en materia de política sanitaria, promoción y asistencia de la comunidad en aspectos de funcionamiento de Hogares y desarrollo de la Acción Social, en la promoción del deporte y en la activación y desarrollo de la actividad turística. Mencionó además lo realizado en los rubros Jubilaciones y Pensiones y el amplio plan cumplido en materia de viviendas.

En la parte final de su exposición el general Aguirre expresó que dejaba librada la valoración de la obra desarrollada durante el año al juicio del pueblo entrerriano, "testigo y protagonista fundamental de esta intensa empresa al servicio del bien común y del progreso de la provincia".

Fabuloso Robo de Cuadros en el Museo Nacional de Bs. Aires.- Millones de Dólares

BUENOS AIRES.—Fue perpetrado en perjuicio del Museo Nacional un importante robo de valiosos cuadros, según lo que ha trascendido pese a lo secreto del sumario impuesto por determinación del juez actuante.

Un conocido experto en pinturas que fuera consultado sobre la tasación de lo robado, comentó al periodismo —directamente consultado por éste, pero a título extraoficial— que el monto del robo podría ascender a unos 12.000.000 de dólares.

El señor Jorge Beni Silver agregó que según su apreciación podrían encontrarse entre las pequeñas pinturas robadas un Renoir y un Degás, de indudable valor. Y agregó que los ladrones eran sin duda totalmente desconocedores en materia de arte, pues habían actuado de manera dafina y desprolija, lo que habla de su total ignorancia en la materia.

robada del Museo Nacional de Bellas Artes, era una de las mayores y más completas, especialmente del Impresionismo europeo, existentes en principio de la década del 70.

Pertenecía al granadero y político conservador Antonio Santamarina, varias veces legislador nacional hasta 1943 e incluía firmas tan conocidas como Manet, Renoir, Degas, Monet, Toulouse-Lautrec y Picasso.

A principios de 1974, la mayor parte de la colección, con óleos de los pintores citados y algunos de Sisley, Pissarro y Morisot, fue llevada a Londres, en un viaje que fue calificado como clandestino, sin conocimiento de las autoridades argentinas.

tes, para sancionar el traslado y remate de las obras en Londres.

La parte "argentina", de la cual ahora han sido robadas algunas obras aunque aún no se informó exactamente cuales, es la siguiente: Oleos de pintores extranjeros: 1 Rodin, 1 Carot, 1 atribuido a El Greco, 2 Dorain, 1 Millet, 1 Monticelli, 1 De Morales, 1 Osorio, 1 Chavannes, 1 Ribot, 1 Rops, 1 Rousseau, 1 Toulouse-Lautrec, 1 Pascin (primera obra del pintor flamenco de principios de siglo XVI, en el país).

Además, hay en ella un dibujo y acuarela de Guys, un pastel de Renoir, 1 yeso de Rodin, 2 terracotas de Rodin, 2 bronces de Rodin, 1 dibujo de Rodin, 10 dibujos de Toulouse-Lautrec, y obras de los autores argentinos Aguyari, Morel, Pellegrini, Prilidiano Puyrredón y Madou.

El estado, al aceptar la donación, se comprometió especialmente a suspender las acciones judiciales y penales que habían iniciado dos años an-

Partida para Construcción de Edificio de Educación Técnica de Crespo

Y EN OTROS ESTABLECIMIENTOS RURALES DE LA PROVINCIA

PARANA. (Oficial).—Continuado la aplicación de la política trazada para el área educativa, que se propone lograr una escuela eficiente y moderna, el gobierno provincial ha dedicado importantes sumas a mejorar y adaptar edificios escolares. Para construir el edificio escolar, la Cooperadora de la Escuela Provincial de Educación Técnica San Martín, de Crespo, recibirá \$ 150.000.000. La Cooperadora del Bachillerato Rural de Gualeguay destinará \$ 107.254.423 para pagar la ampliación y reparación del edificio.

La Cooperadora del Bachillerato Rural Urquiza, de Villaguay, empleará \$ 100.000.000 en la primera etapa de la ampliación y reparación del edificio. Para mejorar las instalaciones de la Escuela N° 5 de San José, departamento Colón, la sociedad cooperadora recibirá \$ 78.875.400, en tanto que \$ 72.872.710 se emplearán en ampliar Escuela de Comercio "Angel Zuloaga", de San Benito.

Designación en el Banco de Entre Ríos

El contador público Luis Pedro Ramos fue designado síndico del Banco de Entre Ríos por un nuevo periodo. La designación está contenida en el Decreto 4502 del gobierno provincial.

Aerosoles Paralizantes Tóxicos

SE DESACONSEJA USO DE LA MARCA SHELL

BUENOS AIRES.—La secretaria de Salud Pública del ministerio de Bienestar Social de la nación, desaconseja el uso del aerosol paralizante Quimical Shell, para matar insectos, por resultar tóxico. Dicha marca, utilizada en la desinfección de ambientes habría provocado en quienes sufrieron su contacto directo que gueras temporales, irritaciones en la piel y otras molestias consideradas peligrosas para la salud.

"demorados" luego que la juez Dra. De Cherrero, tomó declaraciones a miembros del personal de vigilancia y cuidado del museo.

Estas dos detenciones se suman a las del sereno y el bombero que oficiaban de cuidadores nocturnos del edificio.

Mientras tanto, a despecho del hermetismo que se cierra sobre los detalles del caso, las especulaciones sobre el robo de 23 obras de arte, señalan unas que la banda de expertos que perpetró el ilícito podría haberlas sacado del país, rumbo al Uruguay —por barca—, para de allí trasladarlas al Brasil.

OTROS DOS EMBLEADOS DEMORADOS

BS. AIRES.— Dos miembros más del personal del Museo Nacional de Bellas Artes, quedaron

Expresidenta I. M. Murió el ex comandante de Peron seguirá en de la marina alemana de su actual detención la pasada guerra mundial

(Confirmando una versión, se conoció ahora una información oficial por la cual el poder ejecutivo nacional en cumplimiento de lo resuelto por la Junta Militar, resolvió desafectar parcialmente del Acta de Responsabilidad Institucional a la ex presidente de la nación María Estela Martínez de Perón, pero ello alcanza solamente a su condición de detenida a disposición del poder ejecutivo y a su internación en determinado lugar del país.

La medida no importa modificación del Acta Institucional, respecto de la pérdida de sus derechos políticos y gremiales. ... El poder ejecutivo resolvió también que la vida de Perón continúe en su actual lugar de detención, a disposición de la justicia bajo control del Servicio Penitenciario Federal, lo que importa el cese de la custodia militar que tenía hasta el momento.

HAMBURGO (Alemania Occidental). — El gran almirante Karl Doenitz, que sucedió a Adolf Hitler y firmó la rendición de Alemania en la segunda guerra mundial, murió en la Nochebuena a los 89 años, informó sus familiares. Doenitz, que en 1943 fue nombrado comandante de la marina por Hitler, basado en la eficiencia de su estrategia al mando de los submarinos, estuvo a punto de ganar la batalla del Atlántico y de ayudar a Gran Bretaña durante la segunda guerra mundial. Doenitz afirmó hasta el fin de sus días que si Hitler hubiera dado prioridad a la flota submarina, Alemania hubiera logrado interrumpir todo tráfico entre Gran Bretaña y Estados Unidos. Antes de matarse de un tiro el 30 de abril de 1945, Hitler le nombró fuehrer. Ocho días después Doenitz firmó la rendición incondicional de su país tras intentar en vano una paz por separado con las fuerzas aliadas que invadían su frente occidental para seguir enfrentando a los soviéticos en el este. Su breve paso por el poder terminó cuando fue arrestado y posteriormente juzgado como criminal de guerra junto a otros 20 jefes nazis en los tribunales de Nuremberg, que lo sentenciaron a diez años de prisión en la cárcel de Spandau. Tras los testimonios de Nuremberg y los 10 años en Spandau, Doenitz revió algunas de sus posiciones. En su libro "Diez años y veinte días" dijo que "la forma democrática de gobierno, con sus garantías para la libertad personal, es la correcta para un pueblo altamente desarrollado".

Presentación Preventiva de una Gran Bodega

MENDOZA. — Bodegas y Viñedos Tupugato SA., una de las empresas de mayor prestigio en la industria vitivinícola, anunció que se ha presentado en recurso comercial preventivo, a raíz de la grave situación por la que atraviesa el grupo SASSTRU.

El establecimiento industrial integra ese grupo e informó que se presenta a la instancia judicial con un activo de 177.255 millones de pesos, en tanto que el pasivo es de 132.700 millones de pesos, además "de la absoluta regularidad en la administración de la empresa, y en el cumplimiento de todos los recaudos legales, inclusive remuneraciones a su personal y leyes previsionales al día".

Consecuentemente y a la luz del éxito obtenido en la programación del corriente año, determinada por la motivación obtenida en los productos agropecuarios, se concluyó en intensificar para el año 1981 la labor iniciada, haciendo hincapié en la activa participación de los miembros del movimiento CREBA, eficientemente respaldados por los asesores técnicos y dirigentes de AACREA y el personal técnico de la subsecretaría de Asuntos Agrarios.

Reunión Agrotécnica en Paraná

PARANA. — Se reunió en Paraná con la presencia del subsecretario de Asuntos Agrarios doctor Juan José Ferrer, la comisión ejecutiva del Convenio Provincia de Entre Ríos - Asociación Argentina de Consorcios Regionales de Explotación Agrícola (A.A.C.R.E.A.), a los fines de considerar la labor realizada durante el corriente año y diagramar las líneas de trabajo para el próximo ejercicio.

Asistieron en representación de AACREA el señor Jorge Bilbao (miembro del CREA Villaguay) y el ingeniero agrónomo Juan José Pastra, asesor técnico de la entidad; y por la provincia el director general de Fomento Agropecuario, Ingeniero agrónomo Jorge Speziale, y el jefe del Departamento Producción Lechera, ingeniero agrónomo Sergio Patriarca, en reemplazo del titular doctor Marcelo Alvarez Daneri.

En el transcurso de la misma, consideró el contenido técnico de las distintas reuniones de transacciones abiertas realizadas por los CREA Nogoyá, Villaguay, Mandisovi, Gualeguaychú Tambo y Delata, concluyéndose que se cuenta con un considerable paquete tecnológico adoptado a nivel de explotación CREBA, cuya eficacia de fusión en el medio producirá un importante incremento en la eficiencia productiva, tarea que se enmarcará prioritariamente en el programa de transferencia de tecnología lanzado por la subsecretaría de Asuntos Agrarios.

Consecuentemente y a la luz del éxito obtenido en la programación del corriente año, determinada por la motivación obtenida en los productos

DR. RENE ROMERO SEOANE

MEDICO

Atiende en Gral. Ramirez
viernes por medio.

Pedir turno en su consultorio o al Tel. 124.

Ofertas

FIN DE AÑO

Zuecos, sport 35/39	\$ 24.900
Chinelas anchas 35/40	\$ 24.900
Tejidas villonnet 35/39	\$ 29.900
Sandalias Super Econ. 35/37	\$ 14.900
Sandalias económicas tacco 3 1/2	\$ 39.900
Sandalias económicas tacco 5 1/2	\$ 44.900
Chinelas y ojotas de goma	35/46 desde \$ 9.900 a \$ 24.900

Calzados ESELSI

San Martín 365

Gral. Ramirez.

VICTOR MARCELO HERGERT

CONTADOR PUBLICO NACIONAL

Mat. C.F.C.E.R. Nº 1167

Dom. Part. Avda. Francisco Ramirez Nº 143

Teléf. 220.

Oficinas: Avda. San Martín Nº 124 - Tel. 108
Gral. Ramirez Entre Ríos

Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda.

BELGRANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

DEPARTAMENTO DE CEREALES

SR. PRODUCTOR: La COOPERATIVA GANADERA "GRAL. RAMIREZ" Ltda. informa que a partir de la cosecha fina dispone de moderna planta desilos y secadora para granos para comercializar su producción.

Para mayores informes dirigirse a nuestros escritorios.

FARMACIA SAN ROQUE

De JORGE ERHARDT
Farmacéutico Nacional
ANEXO FERGUMERA.

Fonseca y S. Martín.

Teléfono 69.

Der Gummi

DE JORGE E. ERHARDT

LA CASA DEL NEUMÁTICO
QUE UD. NECESITABA

Medidas y Marcas. Y Precios!!!
Recapado — Recauchutaje.

Alfombras y Oubre Alfombras todas las marcas y modelos de vehículos.

Avda. S. Martín y Libertad — Teléf. 100 —
Gral. Ramirez.



Dr. Marcelo Angel Lescano
Veterinario
Rogelio Ricardo
Ing. Agrónomo

Atienden en la
Cooperativa.

Tenga Presente Señor Productor Asociado:
Los Mayores Beneficios en la Comercialización de Su Cosecha los Recogerá en la

Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren" Ltda

EST. ARANGUREN — TEL. 41 — Entre Ríos

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO

UNA COOPERATIVA JOVEN, CON ESPÍRITU JOVEN Y VOCACIÓN DE SERVICIO.

Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

Por año que llegue a nuestra comunidad a plenitud, prosperidad y felicidad vivida en paz y unión.

TELEFONOS: CASA CENTRAL: 110 - Gualaquiza
GRAL. RAMIREZ: 111 - Compadre

112 - Cereales - Veterinaria
113 - Molino Harinero y Fábrica de Alimentos
114 - Abastecimiento
15 - Cámaras Frigoríficas

BELGRANO Y LIBERTAD

GRAL. RAMIREZ

Concurso Literario Latinoamericano

La revista O.C.A. (Orbita Cultural Americana) convoca a los periodistas, escritores e intelectuales de América Latina al Cuarto Concurso Literario Latinoamericano para 1981 sobre el tema: "Que debe hacer la juventud por la unidad latinoamericana".

El certamen de 1981 será la mayor oportunidad para los compatriotas indoamericanos y españoles para celebrar el XIV aniversario de O.C.A., con un primer premio de 1.000 dólares USA.

El trabajo versará sobre "Que debe hacer la juventud por la Unidad Latinoamericana" en el cual se expondrán las variables de su actuación. Podrán participar todos los intelectuales latinoamericanos y los extranjeros que residan en Latinoamérica. La extensión de los trabajos será de 12 (doce) páginas como máximo, tamaño carta, escritas a máquina y a doble espacio. Deben presentarse a más tardar el 15 de mayo de 1981 en un original y tres copias amparadas con seudónimos y con sobre cerrado aparte, el nombre del autor, Curriculum Vitae y una fotografía tamaño pasaporte a la siguiente dirección:

Revista OCA: Apartado Postal N° 330, San Pedro

Cresca con Puñaladas

DURANTE LA NOCHE BUENA, EN VILLA ELISA

En el barrio del Tiro Federal, en reciente Nochebuena, se produjo a consecuencia de cuestiones circunstanciales, una reyerta entre dos personas del lugar.

Por cuestiones del momento discutieron Carlos Alberto Rojas de 27 años, dueño de casa, con José María Ortiz, de 34 años, también vecino de la localidad. Este último fue el que esgrimiendo un cuchillo aplicó a Rojas una herida profunda en el hemitorax, lesionándolo de consideración.

Ortiz fue detenido por la policía, mientras que el herido fue internado en el hospital San Benjamín, al que fue trasladado de urgencia y donde ya se encontraría fuera de peligro.

Sula, Honduras, C. A.
Los premios serán tres: Primer premio: Victor Raúl Haya de la Torre con 1000 dólares. Segundo premio: "Una Colección Lujosa de premios Novel" de 12 tomos. Tercer premio: "Una Colección OCASA" de 10 tomos.

Sanidad Agrícola

CONTROL DE LA MOSQUITA DEL SORGO

Los productores que han sembrado sorgo granífero, deben tener muy presente que sus cultivos pueden ser atacados por la plaga denominada "mosquita del sorgo" y que tantos daños ocasiona. Este insecto deposita sus huevos sobre las panojas de los sorgos cuando se inicia la floración, después de dos días de incubación nace la larva que se introduce dentro del grano en formación, para alimentarse de él y destruirlo. Su peligrosidad proviene de que ataca los órganos de reproducción de la planta, vale decir, las flores. En consecuencia, los cultivos deben ser atentamente vigilados en la época en que se inicia la floración para detectar la presencia del insecto e iniciar los tratamientos en momento oportuno. Para ello, el productor debe consultar a los técnicos de la zona, los que les brindarán el adecuado asesoramiento.

MALEZAS

El decreto-ley N° 6704/63, establece cuales son las malezas declaradas

Incendio en Clínica de Gualaquiza

La sala administrativa, la recepción, el depósito y la farmacia, destruyó un incendio registrado en el Instituto Médico Quirúrgico de Gualaquiza, ubicado en San Antonio Norte y Antártida Argentina.

Al parecer fue un cortejo cívico la causa del fuego que se extendió rápidamente, haciendo temer una catástrofe. No obstante, la rápida intervención de los bomberos además de la colaboración de vecinos logró dominar el siniestro, del cual no hubo que lamentar víctimas.

Aunque las llamas no llegaron a la sala de internación, los numerosos pacientes debieron ser evacuados.

plagas y por lo tanto obligarla su destrucción, determinando sanciones a los productores remisos en combatirlos. Se recomienda a los productores eliminar especialmente el abrojo grande, como asimismo cardos, abre puño, sunchillo, quinoa, biznagas y toda maleza declarada plaga que invade sus campos. El control puede ser químico o mecánico. Consulte a los técnicos de la zona.

Ingreso a Gendarmería Nacional

COMO GENDARME II ESCALAFON PROFESIONAL

La Jefatura del Escuadrón 6 "Concepción del Uruguay" de Gendarmería Nacional, hace saber que se encuentra abierta la inscripción para el ingreso a la Institución de la categoría de Gendarme II en el Escalafón General o Profesional, siendo indispensable reunir los siguientes requisitos:

1° Tener aprobado el 7mo. grado primario como mínimo.
2° Cumplir los 18 años entre el 01 de enero al 30 de abril de 1981.

3° Ser argentino, nativo o por opción.

4° Aprobar las exigencias físicas, lo que se aplicará en el asiento de la unidad.

5° Acreditar antecedentes intachables de conducta y moral.

6° Ser de estado civil soltero.

7° Las profesiones son las siguientes: oficinista, zapatero, sastre, carpintero, electricista, mecánico de instalación (albanil, plomero), radioperadores,

mecánicos de comunicaciones, cocineros, camareros, mecánicos motoristas y conductores motoristas.

8° Causantes deberán dar por finalizadas la documentación que se exige antes del 15 de enero de 1981.

9° Para solicitar informes dirigirse personalmente o por carta al Escuadrón 6 "C. del Uruguay" Suipacha 1500 C. del Uruguay C. P. 3260.

Inscripción

La Asociación Educativa "La Fraternidad" y la Universidad de Concepción del Uruguay, informan que se encuentra abierta la inscripción provisoria para el ingreso a su tradicional Internado de Varones a nivel secundario y para las carreras de Contador Público, Licenciado en Administración de Empresas y Arquitecto de sus Facultades de Ciencias Económicas y de Arquitectura y Urbanismo. Por mayores informes dirigirse a 8 de Junio 522 - C. P. 3260 C. del Uruguay, Entre Ríos.

VENDO

PEUGEOT 404 GRAN PRIX

PINTURA IMPECABLE

Tratar: Escribanía Brumatti.

S. Fonseca 41 Tel. 190 Gral. Ramirez.

COOP. GANADERA "GRAL. RAMIREZ" LTDA.

BELGRANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ
Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952
Matrícula N° 2591

NUESTROS PROXIMOS REMATES: MES DE ENERO 1981

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ Viernes 2, Jueves 15 y 29
EN LAS INSTALACIONES DE DON CRISTOBAL VIERNES 9

A LAS 15 HORAS

PAGOS AL CONTADO

ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

MES DE ENERO 1981

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ
Días 15 y 19 a las 15 hs.

FERIA MUNICIPAL DE HERNANDEZ
Miércoles 14 - 15 Hs.

Pagos en el Día

— INFORMES —

FERIA "MARIA DOLORES" TEL. 31 C. C. 5
TELEFONO 10457 EN LA CIUDAD DEL PARANA.

Automovilismo F-6: Rubén "Perico" Pérez se Impuso Bajo las Luces Diamantinas

Con su reconocida calidad de experto del volante, con una máquina de andar impecable, Rubén Benito Pérez (Perico) se impuso bajo las luces del autódromo — bien merecidamente — Municipal de Diamante, alcanzando los puntos ideales de la jornada.

Empezando — en primera instancia — las pruebas de clasificación, con mejor tiempo, ganador de la 3ª serie, fue el titular del Incursionante de la final en la que rindió una superior performance superando por sus cabeles al campeón Jorge Enrique en primer término y luego a Galiano punteros de la 1ª y 2ª batería respectivamente, cumplieron ambas de buenas actuaciones y con situaciones en momentos tan rivales del hombre de San Lorenzo en la disputa definitiva, ganándole la delantera en el vórum y conservando, el representante de Diamante, el liderazgo hasta el giro Nº 16, en que "Perico" lo dejó a la zaga, hasta la meta. Resignándose Galiano al 2do. puesto y "Ruso" Enrique al 3º, honrosas clasificaciones, que por otra parte, los dejó bien colocados en la tabla del torneo.

El sábado pudo ser disputado en un escenario espléndidamente presentado y con una excelente organización la primera fecha del certamen de F6, de tres jornadas que se realiza en Diamante.

No obstante el tiempo que amenazó durante todo el día con precipitaciones pluviales, la noche se presentó aunque continuaba amenazante, propicia, por la temperatura reinante para la actividad automovilística. La inestabilidad climática y los chaparrones caídos en las inmediaciones, en horas de la tarde, restaron concurrencia al espectáculo y asimismo hicieron postergar, por temor al meteoro, los horarios de las pruebas que finalizaron a altas horas de la noche.

Lamentablemente un accidente acaeció en la pista de carreras, de cu-

yas consecuencias, resultó con serias lesiones al conductor del coche Nº 13, Pedro Krap, representante de Villa del Libertador Gral. San Martín, empujando la jornada que pudo ser brillante. Este desgraciado hecho puso la nota de amargura en la noche.

En momentos en que el chadío volante recorrió con su máquina el circuito, previo a las pruebas iniciales, empujó los neumáticos de contención en una de las curvas y dió un espectacular vuelco quedando en posición invertida.

Con la premura del caso la víctima fue conducida a Paraná, donde recibió atención en el Hospital de

medicina, trasladándose al día siguiente al Hospital Adventista del Río de la Plata, siendo su estado, felizmente, satisfactorio.

Retomando el desarrollo de la competencia: 4º en la final 2do, en la 3ª serie, cumpliendo una excelente actuación Carlos Vichelli, máquina Nº 35. 5º Raúl Beriano, 3º en la 1ª serie, porfiando valientemente con el "Ruso". En cue y el piloto Juan C. Loustó campeón de la Limitada Santafesina de V. Cañá, también de buenísimo desempeño y el mejor tiempo clasificatorio. Tuvo el santafesino Loustó problemas con el peso de la máquina. 6º Rafael

V. Furlán que accidentalmente quedó resaca en su 2da. serie y que luego en gran forma se impuso en el repeche que lo habilitó para la final 7ª. Logrando el último punto de la final, el santo festivo de Fomento Vendente, uno del grupo de 5. volantes de Villa Cañá, que con el periodista Manuel Arlón (máquina Nº 34 que condujera el quintuple campeón Fernando M. Lago). Interesaron el plantel de debutantes en competencias de F6.

En nuestra próxima edición la "Sintetis de la jornada completa y más de la competencia en "Comentando F6".

Celebración juvenil deportiva

Celebrando el final de actividades deportivas del año y en acto de despedida de 1980, un grupo de niños y jóvenes pertenecientes a los cursos municipales de preparación deportiva, se reunieron en el Centro Polideportivo Municipal, sector del natatorio.

Acompañando a los jóvenes deportistas se encontraban el Intendente Sr. Julio Jacob, instructores y personas aliceadas al quehacer deportivo municipal.

En la oportunidad de la fiesta que se desarrolló en un ambiente de arduo compañerismo, donde se puso de manifiesto la amistad y la comprensión que trae aparejada siempre la saludable práctica del deporte, que a su vez forma una juventud de ideales.

También hablo el Intendente Jacob, quien elogió toda la colaboración prestada a la actividad deportiva, destacando la labor de los directores y el progreso alcanzado por los jóvenes y concluyó a todos a seguir cumpliendo con las disciplinas deportivas y promover siempre el apoyo municipal que vea prestados se como la demostración de los conocimientos adquiridos y el magnífico natatorio a la vista y apoyo del Centro Polideportivo Municipal.

Finalizando la reunión donde la alegría juvenil sin exceso brotó en el momento de presentarse a los cordatorios a los instructores deportistas que habían cumplido relevante actuación en el orden local, provincial y aún nacional durante el 1980.

Atletismo: Ramón R. Simons Campeón entrerriano de jabalina representante provincial al torneo nacional de menores realizado en Jujuy.

Victor J. Escudero: Representante de Entre Ríos en los torneos nacionales del Embalse Río Tercero (Córdoba) y San Salvador de Jujuy.

Renán Milicich: Subcampeón entrerriano de la Federación Atlética y campeón entrerriano interestelar, en mérito a su desempeño y caballerosidad.

Duilio Moreyra (Fútbol infantil) en mérito a su desempeño y caballerosidad.

Lucio Juan Carlos Martínez (Ajedrez) campeón Torneo verano 1980.

Mariano Salzmann (Premini basquetbol) Mejor compañero.

Marcelo Figueroa (Mini basquetbol) Mejor compañero.

Carlos Osuna (Basquetbol cadetes) Mejor compañero.

Mónica L. Gorosito (Basquetbol Femenino) Mejor compañera.

Ernesto Yauck (Basquetbol mayores) Mejor compañero.

Horacio Zanetti y Roberto López: Por sus tareas como instructores de basquetbol.

Suicidóse un Terrorista en Paso de los Libres.- Su "Desaparición" había sido Denunciada en el Exterior

BUENOS AIRES.— El ejército dió un comunicado referente a la autoeliminación de un delincuente subversivo ocurrida a comienzos de diciembre. El documento dice lo siguiente:

El comando en jefe del ejército informa sobre el hecho ocurrido el 2 de diciembre de 1980 en Paso de los Libres y que tomó estado público en los distintos medios de comunicación.

Ese día, siendo aproximadamente las 4,30 horas y en circunstancias en que personal de las fuerzas de seguridad efectúa un control de rutina de la documentación del pasaje de un micro ómnibus que procedente de Santa Fé se dirigía a Porto Alegre, Brasil en la dependencia del puente internacional de gendarmería nacional, una persona presa de una crisis nerviosa ingerió una sustancia tóxica que le produjo la muerte inmediata ante el estupor de los presentes.

En la documentación hallada en poder del oculto se señalaban como Alberto Lucio Castillo, D. N. I. Nº 11.157.702 y la autopsia reveló que el deceso se produjo por envenenamiento con clonuro. Entre los efectos se-

cuestrados se le encontraron diversas cédulas de identidad en blanco, instrucciones para tareas de agitación en el ámbito gremial y código para recibir en clave a través de emisoras fuera del país, de la banda "Montoneros".

Posterior investigación realizada revelaron que la documentación del causante era falsa y que en realidad se trataba del delincuente terrorista Gervasio Martín Walk, D. N. I. Nº 10.995.226, nacido en la ciudad de La Plata, y que estaba vinculado a

la banda desde el año 1974 habiendo participado en diversos atentados terroristas.

Diversas organizaciones internacionales, lo habían denunciado como desaparecido, cuando en realidad se encontraba actuando en nuestro país.

Este episodio revela una vez más la aparición de desaparecidos que amparados por pseudos organismos internacionales y bajo la apariencia de la defensa de los derechos humanos, realizan actividades terroristas en busca del caos.

Titular de la UN. Reclama Nuevo Orden Económico en el Mundo

NACIONES UNIDAS, — En un sombrío mensaje de Año Nuevo, el secretario general Kurt Waldheim dijo aquí el lunes que 1980 fue el marco de "una tendencia hacia las sospechas mutuas y las confrontaciones acriminosas", pero se negó al derrotismo.

Waldheim, en una declaración escrita, dijo que el pasado fue un año de tensiones y revueltas. "En lugar de progreso ha-

cía las metas que son urgentes para la supervivencia de la comunidad mundial, hemos presenciado un desvío hacia las mutuas sospechas y las confrontaciones acriminosas que, con el establecimiento de las Naciones Unidas, los pueblos del mundo habían resuelto abandonar", dijo. "La ONU es el instrumento de la humanidad para hallar la paz global, el progreso y la libertad, dijo, pero enfrentamos ahora nue-

BOXEO

LEONARD vs. LUCERO

BS. AIRES.— El cordobés José Lucero, ubicado en el ranking mundial de los mediano será el próximo rival del campeón mundial de dicha categoría, el norteamericano Ray "Sugar" Leonard. La disposición en tal sentido la ha adoptado la Asociación de Box, pero sin fijar aún la fecha para dicho combate, ni su sede.

Los riesgos". "El más urgente y el de mayor significado para las nuevas generaciones es el establecimiento de un nuevo orden económico que permita a todos los países una oportunidad igual para desarrollar todo su potencial" dijo Waldheim.



Que la felicidad y el bienestar cubran el suelo de la patria en un promisor y cooperativo año 1981.



SAN MARTÍN Y MORENO — TELEFOS. 191 Y 73 — CRISISPO.